

Noticias informativas sobre migración del 24 al 28 de junio

Última modificación 27.06.2013

Para muchos jóvenes zapotecos el único camino es la migración (Diario de Querétaro 23/06/13)OEM en Línea Ciudad de México.- Oaxaca es uno de los estados con mayores carencias económicas y educativas. Los jóvenes de esta entidad, dice la investigadora Alejandra Aquino, no tienen muchas perspectivas a futuro. Para muchos de ellos el único horizonte posible en un país con desempleo y que no da acceso a buenos sistemas educativos, es la migración. Un ejemplo de esto es Yalala, municipio ubicado al norte de Oaxaca, con una población aproximada de 2 mil personas, según el último censo de población. La migración, continuó la doctora en sociología, ha sido parte de la historia de este municipio, la cual inició en los años setenta del siglo pasado. En las dos décadas siguientes se dio una migración masiva que luego disminuyó. Aunque se desconoce el número de jóvenes que se va cada año a Estados Unidos, se calcula que en Los Ángeles la comunidad zapoteca de Yalala la conforman 4 mil personas, de acuerdo con estimaciones de los padrones comunitarios. 70 votos a favor de reforma migratoria: Charles Schumer (El Economista 24/06/13)Notimex Washington.- El respaldo bipartidista en el Senado de Estados Unidos a favor de la reforma migratoria quedará evidenciado con la aprobación de la iniciativa por casi dos terceras partes de los votos, señaló hoy uno de sus principales promotores. "Creo que estaremos cerca de los 70 sufragios para cuando se lleve a cabo la votación", dijo el senador demócrata Charles Schumer, quien externó su confianza en que esta votación influya en la Cámara de Representantes, donde la discusión está por iniciarse. 40 mil agentes y un muro de mil km sellarán la frontera (El Universal 25/06/13)AGENCIAS | El Universal El Senado aprobó el lunes una enmienda clave al proyecto de reforma migratoria, allanando el camino para que pueda ser aprobado esta misma semana. La medida de 119 páginas exige la puesta en marcha de un plan de refuerzo de la vigilancia en la frontera con México, que contempla el despliegue de 40 mil agentes de la patrulla fronteriza con un costo aproximado de 46 mil 300 millones de dólares. Además incluye la construcción de muros y vallas a lo largo de mil 126 kilómetros más de la frontera con México. Casi 50% de los mexicanos quieren emigrar del país (Zócalo Saltillo 24/06/2013)Por El Economista Ciudad de México.- Casi la mitad de los mexicanos prefiere vivir en el extranjero, reveló la encuesta "México, las Américas y el Mundo 2012-2013" del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). La coordinadora de este estudio, Guadalupe González, detalló que el 42% de los mexicanos contestó que preferiría vivir en el extranjero. Al respecto dijo que ello "es una medida de fracaso". Senador republicano Rubio dice ahora está satisfecho con proyecto inmigración EEUU (terra 25/06/13)Por Caren Bohan WASHINGTON (Reuters) - El senador republicano Marco Rubio dijo el martes que ahora sí está completamente satisfecho con el proyecto inmigratorio que ayudó a redactar debido a que prevé todas las medidas que sean necesarias para asegurar la frontera con México. Rubio, un potencial candidato presidencial y el republicano de más alto perfil que respalda la reforma inmigratoria, ha irritado a quienes apoyan el proyecto del Senado al decir públicamente que no era lo suficientemente duro en lo que respecta a la seguridad fronteriza. Afirma Meade: "las bardas no son la solución al fenómeno migratorio" (Diario de Querétaro 25/06/13)AP Ciudad de México.- El gobierno mexicano objetó este martes el proyecto de reforma migratoria de Estados Unidos que considera extender la cerca entre los dos países para aumentar la seguridad al considerar que afectaría el comercio y a las comunidades fronterizas. El secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade, dijo en un mensaje que el gobierno mexicano no considera que la iniciativa de ley sea congruente con las relaciones que mantienen los dos países y pidió que en vez de ampliar la valla fronteriza se modernicen los puentes fronterizos para agilizar el paso de productos. Avanza en Senado de EU enmienda para sellar la frontera (Diario de Querétaro (25/06/13)Carmen Flores / Corresponsal WASHINGTON, DC. (OEM-Infomex).- En la Cámara de Senadores avanzó la propuesta de técnicamente sellar la frontera con México, como condición para regularizar el estatus de residencia y laboral de unos 11 millones de inmigrantes indocumentados, como lo propone la reforma migratoria integral. Por 67 votos favor y 27 en contra, la Cámara de Senadores aprobó la limitación del debate sobre la seguridad fronteriza con lo cual la enmienda de estos será sometida a votación hasta este martes, junto a otros cambios que se proponen para finiquitar la composición del proyecto de ley de reforma migratoria. Reforma migratoria, con peligrosos rasgos de nacionalismo (Diario de Querétaro 26/06/13)Organización Editorial Mexicana Ciudad de México.- La reforma migratoria que se pretende aprobar en el Congreso de los Estados Unidos, que hoy ha dado un paso adelante con la aprobación de medidas que reforzarán la seguridad de su frontera con México, no sólo devela la falta de memoria histórica de la clase política de ese país respecto a las aportaciones que han hecho los inmigrantes a la prosperidad económica de dicha nación, sino representa un claro atentado contra los derechos fundamentales de los ciudadanos, afirmó Hortensia Aragón Castillo. En opinión de la coordinadora nacional de Foro Nuevo Sol del Partido de la Revolución Democrática (PRD), de transitar el texto que se discute en la Cámara de Senadores de la Unión Americana - que entre otras cosas refiere que los trabajadores extranjeros tendrán que esperar al menos diez años para obtener la residencia permanente- sin duda abonará a la disgregación de las familias inmigrantes por la continuidad de las redadas policíacas con fines de deportación que se siguen aplicando, principalmente de mexicanos y de centroamericanos, a quienes no sólo se les pretende despojar de sus empleos en aquella nación, sino también del sentido de pertenencia al que tiene derecho todo ser humano. Senado de EU aprueba enmienda clave de ley migratoria (Diario de Querétaro 26/06/13)Organización Editorial Mexicana AP Washington.- El Senado estadounidense aprobó el miércoles una enmienda clave a la reforma migratoria con votación 69-29, lo que facilita la aprobación del proyecto integral esta semana. Quince republicanos se sumaron a los 52 demócratas y dos independientes -que suelen votar con los demócratas- para aprobar la moción y superar cómodamente el mínimo requerido de 60 votos, de 100 posibles. Los votos en contra incluyeron a cuatro de los cinco republicanos que ejercen funciones de liderazgo en su bancada. Roy Blunt de Misuri, vicepresidente de la Conferencia Republicana y quinto en la línea jerárquica, no votó. Hispanos contra inmigración ilegal se hacen sentir (Diario de Querétaro 26/06/13)Organización Editorial Mexicana AP Nueva York.- Lupe Moreno ha vivido rodeada de inmigrantes mexicanos en su natal California. Su padre, uno de ellos, acogía en su casa a los que llegaban al país ilegalmente y su ex marido, también mexicano, vivió sin papeles durante años. Moreno, sin embargo, lucha por reforzar la vigilancia de la

frontera con México, frenar la inmigración ilegal y descarrilar la reforma a las leyes de inmigración que se debate ahora en el Congreso. La reforma en EU es un retroceso: familiares de migrantes (La Jornada 27/06/13)Ciro Pérez Silva México, DF. Una reforma migratoria sin enfoque de integración regional y de libertad de tránsito, significa un retroceso para ciudadanos de toda la región centroamericana y del Caribe, advirtieron grupos de familiares de migrantes de Oaxaca, Guerrero y Nueva York, entre otros. “Mientras en el resto del mundo se están encontrando mecanismos para asegurar la movilidad humana en un marco de derechos, los gobiernos de México y Estados Unidos siguen enfrascados en acuerdos criminalizantes que sólo promueven la discriminación y el miedo al otro, representado en la persona migrante”.

Alista Senado voto a reforma migratoria (Reforma 27/06/13)APWashington DC, Estados Unidos (27 junio 2013).- El Senado decidió finalizar el debate sobre el proyecto de reforma migratoria, el paso previo a la votación final de la iniciativa prevista para esta tarde. La votación de 68-32 superó por ocho la cantidad mínima requerida de 60 votos de 100 posibles. El próximo paso será la aprobación del proyecto para lo cual bastará una mayoría simple de 51 votos antes de enviar la iniciativa a la Cámara de Representantes. El voto ha sido convocado para las 15:00 horas, tiempo de México.

Temen ONG riesgos por muro fronterizo (Reforma 27/06/13)Itxaro ArtetaCiudad de México (27 junio 2013).- Defensores de migrantes aseguraron que amurallar la línea fronteriza entre Estados Unidos y México no reducirá el paso de indocumentados y que, por el contrario, aumentarán los riesgos y las violaciones a derechos de los migrantes. Luego de que el Senado estadounidense aprobara una enmienda que reforzará la seguridad en la línea divisoria, como condición para avalar la reforma migratoria, los activistas lamentaron que no se busquen otras alternativas para atender el fenómeno migratorio.